



Österreichisch - Kubanische Gesellschaft - ÖKG

Asociación de Amistad Austria - Cuba - AAAC

1040 Wien, Seisgasse 1

Tel.: +43 650 3460243

oekg@cuba.or.at

www.cuba.or.at

A: Embajador de la República de Cuba en Viena S.E. Pablo Berti Oliva

Condolencia para los 32 combatientes cubanos asesinados durante el criminal ataque de EEUU a la República Bolivariana de Venezuela.

¡HONOR Y GLORIA ETERNA a cada uno de los 32 valientes combatientes cubanos ejerciendo su deber en defensa de Venezuela y la protección del presidente constitucional Nicolás Maduro y de su esposa, la primera combatiente Cilia Flores, el día 3 de enero de 2026!

La Asociación de Amistad Austria - Cuba expresa sus más sentidas condolencias a los familiares de los 32 combatientes cubanos, víctimas del feroz ataque ilegal y terrorista de fuerzas estadounidenses así como al pueblo y gobierno de la República de Cuba. Fueron asesinados cumpliendo su deber en defensa de Venezuela y la protección del presidente Nicolás Maduro Moros y la primera combatiente Cilia Flores. El presidente y su esposa fueron secuestrados, asesinando a más de 100 hombres y mujeres, cubanos y venezolanos, durante el ataque. Eso es terrorismo de estado de EEUU implementando la ley del mas fuerte.

Condenamos enérgicamente la agresión criminal, violatoria al derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas, así como el secuestro del presidente constitucional de la República Bolivariana de Venezuela y su esposa. Exigimos su liberación y la devolución inmediata de ambos a Venezuela.

Igualmente condenamos y reiteramos una vez más, que la política genocida de parte de las numerosas administraciones estadounidenses, sostenida y agudizada durante 65 años consecutivos contra Cuba, es violatoria al derecho internacional y debe levantarse de inmediato, compensando los daños causados durante más de seis décadas. Asimismo exigimos que se elimine la lista que tiene EEUU de países que supuestamente patrocinan el terrorismo o por lo menos que se quite a Cuba de esa espuria lista. Ese bloqueo económico, comercial y financiero no solo ha causado miles de millones en daños económicos sino también numerosas muertes a la población cubana.

Expresamos nuestra solidaridad inquebrantable con el pueblo y gobierno revolucionario de la República de Cuba y exigimos:

¡Manos fuera de Cuba y Venezuela!

¡Viva la Revolución Cubana!

¡Viva la Solidaridad Internacional!



Hermann Pernerstorfer

Presidente de la AAAC

Viena, 18 de enero de 2026